

COMPETICIONES

El ex CEO de CSM sustituirá a Ron Dennis en la escudería McLaren

Palco23
22 nov 2016 - 09:40

McLaren ya tiene sustituto a Ron Dennis. Después de 36 años, tras la salida del director de la escudería británica, el equipo de Fórmula-1 ha nombrado a Zak Brown como nuevo consejero delegado a partir de enero de 2017, cuando abandone definitivamente su cargo de primer ejecutivo en CSM Sport & Entertainment.

El nuevo ejecutivo de McLaren anunció hace unas semanas el adiós de la agencia de marketing perteneciente a Chime Communications, cuando varios especializados en la Fórmula-1 ya lo situaban cerca del circo automovilístico, aunque como consejero delegado de la competición.



Zak Brown en una de las acciones de McLaren hace varios años./
CSM

Y es que la relación entre Brown y el mundo del motor no es casual, ya que desde que en 1995 creó JMI, una agencia de marketing deportivo enfocada a este tipo de deportes, no ha dejado de gestionar contratos para la máxima categoría automovilística. En 2013, CSM compró su firma y tras su salida el directivo seguirá como presidente del comité de dirección.

El directivo ha señalado que "después de haber trabajado estrechamente con McLaren durante muchos años, me ha impresionado el talento y la ambición de toda la fuerza de trabajo, y deseo complementar las muchas fortalezas existentes de la empresa y aprovecharlas para impulsar el éxito futuro". "Lo mejor de todo, con mi nuevo rol, podré combinar mi pasión absoluta con mi incomparable área de especialización: motor y marketing", ha añadido.